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Herrn Bürgermeister 

Dr. Remco van der Velden 

12.01.2021 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

hiermit beantragen wir in der kommenden Fachausschusssitzung über folgenden Antrag 

zu beraten: 

Gerade die aktuelle Lage und auch das Ausmaß der Corona Pandemie haben bei unseren 

Schulgebäuden einige Schwachstellen aufgezeigt. Um die Ausbreitung solcher Pandemien und 

oder auch die Ausbreitung von Grippewellen gerade im Bereich der Schulen zu vermeiden, 

beantragen wir, dass gerade auch in Schulen überlegt werden sollte, über ein Lüftungssystem 

nachzudenken. Hier ist der Vorteil, dass die einzelnen Klassenzimmer nicht mehr 

ausschließlich über die Fenster, sondern über eine Lüftungsanlage be- und entlüftet werden. 

Mit einer adäquaten Lüftungstechnik kann sichergestellt werden, dass sich die Klassenzimmer 

ständig in einem Raumklima befinden, das der Ausbreitung von Krankheiten vorbeugt und auch 

dem Lernen erhebliche Vorteile bringen wird. Hierzu ist es auch notwendig, die Räume über 

eine Befeuchtungsanlage auf einer relativen Luftfeuchtigkeit von mind. 40% zu halten. Im 

Zusammenhang mit einer mittleren Temperatur von 20-24°C spricht man von einem 

Behaglichkeitsklima. 

Diese Grundsätze sollten auch bei einem Neubau- bzw. Ausbau für die Verwaltung bedacht 

werden. 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Gez. 

Franz Harrenkamp  



 


